



SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 25 de Enero de 2018.- La Oficina de Convenciones y Visitantes emitió hoy un comunicado invitando “a todo mundo” a vacacionar en este destino turístico “por ser un lugar seguro”.

El mensaje lo emite días después de que Guaymas y principalmente este destino de playa, fue puesto en el escenario internacional tras al hallazgo de restos humanos que de pronto, hicieron pensar en un cementerio clandestino donde grupos criminales daban muerte e incineraban a sus víctimas.

El mensaje lo emitió el presente de la OCV, □ Luis Arturo Mungarro López, y en el mismo documento dijo que la característica de lugar seguro fue avalada por el comisario general de Seguridad Pública Municipal, Norman Castillo Medrano.

El representante de los prestadores de servicios turísticos señaló que este lugar cuenta con los atractivos necesarios para satisfacer a los visitantes, además de seguridad y tranquilidad, destacando además la promoción que del sitio se hace en la edición de enero de la Guía Turística de National Geographic.

GARANTIZA SEGURIDAD

El comandante policiaco Castillo Medrano reiteró que la seguridad de los turistas “se encuentra garantizada, ya que existe una buena coordinación con la Fiscalía General del Estado, así como con la secretaria de Marina-Armada de México”.

En el mismo comunicado oficial que expresa el pensamiento del representante de los prestadores de servicios y el oficial policiaco, este último menciona que “nuestro personal estará presto a brindar la atención y ayuda que pudieran solicitar los vacacionistas para que disfruten en familia de nuestras playas y lugares de esparcimiento, aquí en San Carlos”.

San Carlos es una Comisaría del Municipio de Guaymas y un destino de playa de atractivo internacional, donde la Policía tiene una base con un comandante operativo y varios agentes a cargo de la vigilancia y prevención.

Ahora, con estos mensajes, se intenta revertir el fuerte impacto negativo que tuvo el hallazgo macabro de los restos humanos calcinados, que según la Fiscalía Estatal, sería de “dos o tres personas”.

Es la primera manifestación de la Policía Municipal después de varios hechos violentos que han provocado varias muertes que en algunos casos, por enfrentamientos o ataques armados en pleno centro del lugar, aunque en otros es por el encuentro de osamentas o cuerpos que muestran signos de tortura y ejecución.